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今週になり、桜も咲き始め、春の本格的な訪れを感じる今日この頃ですが、皆様
いかがお過ごしでしょうか？
まだ朝晩は冷え込む日もありますので、風邪など引かれません様、ご留意下さい。

Post-CC OSCEの実施準備を進めています。（続編）
以前よりセンターニュースでお伝えしている通り、2020年度から正式実施となる

Post-CC OSCE（臨床実習後OSCE）について、山口大学は2019年度の全国トライア
ルより参加します。その運営と評価について、3月25日の学内FDにて共用試験実施
評価機構（聖マリアンナ医科大学）の望月先生にご講演をして頂きました。また、医学
教育センターより、山口大学の2019年トライアルの実施計画の現状について説明を行
いました。当日は、試験の理念から運用の実際まで、様々な情報が取り上げられまし
たが、試験の厳格な実施（守秘義務）のため、現在公表可能な内容をお示し致します。

日時：本試験 7月27日（土）
予備日 9月7日（土） ※天候不良、災害、他緊急事態により本試験が延期と

なった場合
試験内容：長課題を中心に複数出題

※長課題：「医療面接」⇒「身体診察」⇒「まとめ、臨床推論」⇒「報告」を16分
で行う。

対象学生：医学科6年生（クリニカル・クラークシップ終了後）
評価者：臨床系講座の教員（現在の実習前OSCEより多くの評価者が必要と見込まれ

ます。）
模擬患者：特に面接模擬患者の数は過去にない規模で必要になります。
評価：卒業の要件!! ※全国統一で医学部卒業の要件となるのは2020年度の正式実
施からですが、山口大学は2019年度トライアルより卒業要件とすることが決定してい
ます（既に多くの大学で同様の対応）。

学生の皆さんは、上記の一連の基本的臨床能力をいかに実習中に磨いていくかが鍵
となりそうです。いくつかの診療科では、実習中の形成的評価として、mini-CEX（面接
～診察～アセスメントを実際の患者さんで行い、指導医から評価をうける学修モデル）
を実施しており、技能の成熟と試験対策に非常に有効と考えられます。引き続き実習
に積極的に取り組んで下さい。臨床系教員の皆様におかれましては、引き続き学生の
ご指導にご協力頂きますとともに、
7月27日（予備日は9月７日）の実施
に向け、予定の調整、人数の確保を
宜しくお願い致します。
今後もPost-CC OSCEの情報を発信
していきますので、ご注目下さい。
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分野別認証評価の9つの領域部会が全て終了しました。

3月4日（月）に、分野別認証評価の領域部会を開催し、自己点検評価報告書の領域
8（統轄および管理運営）に関して意見交換を行いました。医学教育センター、学務課
のメンバーに加え、担当される先生方にご参加頂きました。これで全ての領域部会が
終了しました。ご協力頂きました先生方、有難うございました。今後も、宜しくお願い致
します。

平成30年度の卒業生謝恩会が開催されました。
3月20日（水）にANAクラウンプラザホテル宇部において謝恩会が開催されました。

岡学長、谷澤医学部長、杉野病院長をはじめ、ご来賓の先生方からご挨拶を頂き、

酒樽の鏡開きが行われ、開宴となりました。多数のご父兄の皆様の参加もあり、盛会と
なりました。会の中程では、卒業生からお世話になった先生方に感謝の意を込めて、

花束の贈呈が行われました。終盤では、先生方にご登壇頂き、卒業生全員が向き合う
形で、「仰げば尊し」を合唱し、万歳の後、終宴となりました。

卒業生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。皆さんの今後の益々のご活躍を祈念
致しています。

本学の第113回医師国家試験新卒合格率は95.3%（全国順位26位/80校）でした。
3月18日（月）に、第113回医師国家試験の合格発表がありました。

今回の合格基準は、必修問題：80%以上の正答率、一般問題：70.6%以上の正答率、

禁忌問題：3問以内でした。本学の合格率は総計89.3%、新卒95.3%でした（全国では

総計89%、新卒92.4%）。合格された方々は、今後医籍登録などの手続きを経て、正式

に医師としてのキャリア形成が始まります。尚、全国の受験者総数は10,146人（前年比

136人増）、合格者数は9029人（前年比5人増）で、昨年に引き続き、受験者数は、平成

元年以来の1万人超、合格者数は9000人超となっています。近年の医学部定員増の流

れで、この傾向はもう少し続くかもしれません。

医療を取り巻く社会構造が目まぐるしく変化する中、合格された方々の今後

の活躍に期待したいと思います。


